

MINISTÈRE PUBLIC

Communiqué de presse

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Une femme grièvement blessée par son compagnon au Locle

Une femme a été grièvement blessée par son conjoint dans un hall d'entrée d'un immeuble au Locle. L'auteur des faits a été interpellé sur les lieux. La victime a été hélicoptérée dans un hôpital universitaire.

Dimanche 24 novembre 2024 vers 20h55, la centrale neuchâteloise d'urgence (CNU) était informée qu'une femme blessée se trouvait dans le hall d'un immeuble de la rue de France au Locle. Rapidement sur place, les secours se sont trouvés en présence de la personne grièvement blessée par une arme tranchante. Après avoir été stabilisée, la victime, une femme de 33 ans, de nationalité suisse et résidant dans le canton, a été hélicoptérée vers un hôpital universitaire.

Le compagnon de la victime, présent sur les lieux, a été interpellé sans résistance et conduit dans les locaux de la police neuchâteloise. Le Ministère public a ouvert une instruction pénale. Il s'agit d'un ressortissant turc âgé de 45 ans et domicilié dans le canton, lequel est actuellement en garde à vue pour la suite de la procédure.

Les enfants du couple ont été pris en charge et placés au sein de leur famille.

Contacts :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00.

Neuchâtel, le 25 novembre 2024